



Landgericht Düsseldorf

Pressemitteilung

Nr. 30/2013

23.09.2013

Präsident des Landgerichts Düsseldorf tritt in den Ruhestand

Mit Ablauf des 30. September 2013 tritt der Präsident des Landgerichts Düsseldorf Dr. Heiner Blaesing in den Ruhestand. Dr. Blaesing hat das Amt mehr als zwölf Jahre bekleidet und blickt auf eine beeindruckende juristische Karriere zurück.

Seine richterliche Laufbahn begann er im Jahr 1976 am Landgericht Duisburg und wurde dort drei Jahre später zum Richter am Landgericht ernannt. Nach seiner Abordnung als wissenschaftlicher Mitarbeiter an den Bundesgerichtshof in den Jahren 1981 bis 1984 wurde er zum Richter am Oberlandesgericht Düsseldorf ernannt und einem Familiensenat als Beisitzer zugewiesen. Nach seinem Wechsel in einen für das Werkvertragsrecht zuständigen Zivilsenat nahm er ab 1990 zugleich Aufgaben der Justizverwaltung wahr, insbesondere als Personaldezernent für den richterlichen Dienst. Es folgten die Ernennung zum Vizepräsidenten des Landgerichts Duisburg im Jahr 1997 und zwei Jahre später die Ernennung zum Präsidenten des Landgerichts Kleve. Seit Mai 2001 war Dr. Blaesing Präsident des Landgerichts Düsseldorf.

Während der Zeit der Vakanz führt Frau Vizepräsidentin Katrin Jungclaus die Amtsgeschäfte.

Dr. Michael Scholz
Richter am Landgericht
Pressesprecher des Landgerichts

Pressestelle des Landgerichts Düsseldorf
Werdener Straße 1 40227 Düsseldorf
www.lg-duesseldorf.nrw.de
Telefon (0211) 8306 - 51730
Telefax (0211) 8306 - 51832
E-mail: pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de